

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: SCJN, DARÁ LA RAZON AL PAN-PRI-PRD, EN EL ASUNTO DE ROBO DE AHORROS EN AFORES; ENCUESTA, DA EMPATE ENTRE XÓCHITL Y CLAUDIA**

Un día después que se publicó el Decreto que oficializa virtual atraco de miles de trabajadores que ahorraron para su retiro en las Afores, y que, desde ayer, se concentran en el Fondo de Pensiones para el Bienestar, recursos por 40 mil mdp que no reclaman, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, fustigó esa iniciativa que promovió Morena en el Congreso de la Unión, previo a clausurar sesiones ordinarias.

Desde la ciudad de Hermosillo, Sonora, donde la recibieron cientos de simpatizantes de su candidatura, abanderada presidencial de la oposición, rechazó el proyecto del oficialismo.

Puntual, estilo personal en decir las cosas cual son:

-“Ese dinero es de las personas que lo ahorraron, no es del Presidente ni de nadie; lo que hay que es buscar a las personas, a sus descendientes; esas personas, seguramente no se enteraron de que tiene ese dinero. Yo no creo que sepa que tiene un dinero, lo dejaría ahí, no lo saben”.

Insistió en su postura de que hay miles de mexicanos que emigraron para Estados Unidos, por eso no están en su país, para reclamar esos recursos que ahorraron en sus años laborales.

Con alusión al recurso que alistan los partidos políticos que la postularon como abanderara a la Presidencia, presentar en Suprema Corte de Justicia en la Nación, recurso inconstitucional contra esa reforma en materia de pensiones, a Ley de Amparo y de Amnistía, Xóchitl Gálvez, perfiló:

-“A mí me parece que la Corte le va a dar razón al Congreso. Ese dinero tiene nombre y apellido y tiene que ver un procedimiento antes de que el gobierno se lo robe”.

Sin ambages, abarcó en su visceral crítica, a su adversaria en la contienda presidencia, un agregado:



-“Así como la señora (Claudia) Sheinbaum se robó una casa porque la invadió, luego se la robó y luego la escondió, pues así están acostumbrados a robar”.

También criticó al presidente Andrés Manuel López Obrador, porque en LIXV y LXV Legislaturas, minimizó al bloque opositor en el Congreso de la Unión y como partidos políticos.

-“Como senadora, ¡nunca! nos juntamos con el Presidente; ¡nunca!, la manera de tener un diálogo”, contexto en el que ofreció, de ganar elección presidencial el primero domingo de junio siguiente, mantener diálogo con representantes populares de todos los partidos políticos, para construir proyectos propositivos para México, no destructivos”.

Cual senadora, recordó, apoyó con su voto, la reforma que envió al Congreso el presidente Andrés Manuel López Obrador, “porque me parecía que teníamos que apostarle a la estrategia del Presidente... ¡y fracasó!”.

-“Él dijo que en seis meses daría resultado la Guardia Nacional. Este fin de semana que pasó, ha sido uno de los fines de semana más violentos del año y todo pareciera que va a fracasar y se lo dijimos una y otra vez, porque no se cambió la política de seguridad. ¡Los abrazos no resultaron!”.

Como fue irónica cuando comentó el pase de lista que hubo antier en Palacio Nacional, con la visita de legisladores de Morena, al Presidente, quien los recibió en el Salón Tesorería, patética imagen de un mandatario, cuando habla ante sus súbditos de partido, máxime cuando arengó, a que no vacilen en su responsabilidad que tienen en el Congreso.

-“¡Pues claro! que les celebra el que hayan aprobado reformas legales inconstitucionales. Brincaban cuando votan una reforma que violaba la Constitución, apostándole a doblar al ministro presidente (en la Corte), en ese entonces, Zaldívar, que, pues ya vimos que era un ministro a modo del Presidente y en ese sentido, pues el Presidente celebra la ilegalidad, celebra el autoritarismo”.

Ante representantes de los medios de comunicación nacionales que cubren su campaña electoral y locales, Xóchitl Gálvez lamenta que en LXV Legislatura, pudieron aprobar “cosas mucho más importantes”.

Como no encontró consenso entre senadores de Morena, su propuesta para eliminar Impuesto Sobre la Renta, a trabajadores que ganan menos de 15 mil pesos. “Como Presidenta, la voy a implementar”, ofrece.

“Por si las moscas”, la lleguen a criticar por ese planteamiento, ilustra que el impacto de ese proyecto en caso de llegar a Presidenta, los recursos para no cobrar ISR a mexicanos que ganan



menos de 15 mil pesos, saldrán del combate al flagelo del “gaschicol”, 30 mil mdp, que es lo que la delincuencia roba a Petróleos Mexicanos.

Reprobó el asunto de seguridad en Sonora y Sinaloa, donde gobierno Alfonso Durazo Montaña y Rubén Rocha Moya. Esa política pública en esos estados, resaltó, “es un fracaso”, como el de salud, “porque bajan los brazos, no dan la pelea”.

Es decir, gobernadores de Morena, entregaron sistema de salud al gobierno federal, cuando saben que es imposible que, desde el centro, se gestione hasta Sonora y Sinaloa, contexto en el que ponderó gobiernos estatales del PAN y PRI, porque no entregaron su sistema de salud, a la Federación.

No obstante, ofrece que, si gana la Presidencia, “esos dos gobernadores, van a contar conmigo”.

En el asunto del virtual atraco a los ahorros de los trabajadores en las Afores, ayer mismo, el ex diputado federal del PT, hoy, asesor del grupo parlamentario del PRI que coordina Rubén Ignacio Moreira Valdez, publicó en su red social, con sustento, ese robo.

Reiteramos, en cuestiones de finanzas, Maro Alberto Di Costanzo Armenta, es como un tiburón en el agua.

“¡Amlo, Miente! ¡Los Engañó!”, acusa en letras mayúscula en el texto que el ex petista, publicó en redes sociales.

Y subraya que el Decreto que publicó el Presidente, no establece su oferta de que las pensiones de retiro serán por 16 mil pesos.

Sentencia que el Decreto, dice “procurar”, y no “deberá”.

O sea, no obliga a la nueva concentradora de ahorros para el retiro de los trabajadores, entregar 16 mil pesos de pensión a trabajadores, cual publicita el oficialismo.

Por lo pronto, el bloque opositor alista el recurso que presentarán en la Corte, para que el órgano autónomo que preside la ministra, Norma Lucía Piña Hernández, resuelva que es inconstitucional la reforma de pensiones, así como la que aprobaron senadores y diputados de Morena, en materia de Amparo y Amnistía.

Recordamos, son 8 los ministros que hoy por hoy, con los que hoy cuenta la nación y su pueblo, para tumbar, diría el diputado Rubén Moreira, esos proyectos.



El propósito, para no validar reformas inconstitucionales, para no robarse los ahorros de los trabajadores, para devolver derechos constitucionales de los mexicanos en materia de amparo y para que el Presidente, no libere delincuentes a modo.

Proyectos, dicen los hombres de leyes en este país, que son el adelanto de la reforma al Poder Judicial que ya no alcanzó a formalizar Andrés Manuel López Obrador, por ejemplo, para vengarse de miles de ciudadanos que se ampararon porque no les querían aplicar vacuna contra el Covid.

Recordamos que, en uno de sus foros matinales, admitió que le faltó lo principal, una nueva Constitución, seguramente, a modo de ellos.

El ministro renunciante, se sabe en los pasillos donde se busca la justicia, es el autor de esas iniciativas inconstitucionales, que aprobaron senadores y diputados de Morena, con el visto bueno, de la nueva jefa de Arturo Zaldívar, la señora Claudia Sheinbaum Pardo.

¡Imagínense!, que en este país ya no funcionen los amparos colectivos, que les atraquen a cientos de trabajadores sus ahorros para el retiro, y que un delincuente, del nivel que sea, sin importar el delito que cometió, quede en libertad, al arbitrio del mandatario o mandataria en turno.

O que, en caso de ganar la Presidencia, la ex jefa de gobierno en CDMX, con el ejemplo que vio en su jefe Andrés Manuel, recién rinda protesta constitucional, al otro día, presenta en el Congreso de la Unión, iniciativa de nueva Constitución y enterrar legado del Constituyente de 1917.

¡Cuidado!, se burlaron cuando en el 2006, se advirtió que Amlo, era un peligro para México.

¡Y casi acaba con el país!, sus instituciones, seguridad pública, la Constitución, sus finanzas, toda vez que, el diputado Rubén Moreira, cada que puede, advierte que Andrés Manuel López Obrador, tiene en la quiebra financiera a la República.

Por ello, a toda costa y costo, su proyecto de virtual decomiso de 40 mil mdp de los ahorros que hicieron miles de trabajadores en las Afores y que no se reclaman, cuando lo que debió hacer, es buscar a los dueños de esos recursos que son de particulares, no de un Presidente o de un gobierno.

El Presidente saliente, sucumbió a la ambición, avaricia y codicia por querer concentrar millones de pesos y sólo él, nadie más, conocer su destino, no le importó que el país esté en época electoral y que sus iniciativas, serían como decir a millones de mexicanos, no votes por Morena.

¡Vota por Xóchitl!

EN EL CHACALEO



Próximo domingo se cumple un año, cuando el diputado federal del MC y coordinador parlamentario, Jorge Álvarez Máynez, subió a tribuna de la Comisión Permanente y despotricó contra el régimen, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo, incluye sus hijos, cual revela esa intervención, cuyo video, anoche, dio la vuelta a la República Mexicana... ¡Vamos, pues! Hasta acusa quién vetó al senador Ricardo Monreal Ávila, para que no fuera el candidato presidencial de Morena... ¡Quién iba decir! que meses después, lo disciplinaron y con el visto bueno de su jefe, el senador Dante Delgado Rannauro, aceptare ser virtual palero del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, entrar a la contienda presidencial y desempeñarse como cachavotos que podrían ser para Xóchitl Gálvez Ruiz... Reiteramos la máxima que, en este modesto espacio, aconsejaos a la clase política de este país: ¡nunca!, digan de esa agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!... Otro asunto que, ayer, dio la vuelta al país y al mundo, fueron los resultados que dio a conocer la casa encuestadora, Massive Caller, con el cuestionario que aplicó: ¿por cual partido político, coalición o candidato votaría usted?, si hoy, (antier!, fuera la elección para elegir Presidente... Xóchitl Gálvez Ruiz, por la coalición PAN-PRI-PRD, alcanza un porcentaje del 38.9% y su rival en la contienda, Claudia Sheinbaum, por Morena-PT-Verde, obtiene 38.7%... El candidato del MC, Jorge Álvarez Máynez, obtuvo apenas un 7.5% y los que aún no deciden, representó un 14.9% en el sondeo... Es decir, 2 décimas, es la ventaja actual de la candidata presidencial de la oposición, sobre su contraria del oficialismo... Profesional de leyes en este país, bagaje, leal, institucional, ilustra para este espacio, que ese resultado, más que empate técnico, representa empate efectivo,.. “El empate técnico es cuando entre el primero y segundo lugar hay una distancia igual o menor al margen de error que da la casa encuestadora que suele ser de más menos , 3, 4 o 5 puntos”, explica... En ese resultado, añade, ya no es eso; las dos candidatas, traen la misma puntuación, la diferencia es de 2 décimas de punto... Con esos resultados, llegó a la ciudad de Hermosillo, Sonora, Xóchitl Gálvez Ruiz, quien encabezó mitin de apoyo a su candidatura -en el estacionamiento del estadio Fernando Valenzuela- y, a la de los candidatos del PAN-PRI-PRD al Senado y distritos electorales federales... Clase política sonoreense la recibió y arropó, y cómo no, si esa encuesta, fue motivo de comentarios optimistas y pesimistas, entre los actores políticos de nuestro país, de la oposición y del oficialismo... Con su candidata presidencial estuvieron en la capital sonoreense, el candidato a senador de la República, Manlio Fabio Beltrones, Jesús Zambrano Grijalva, dirigente del PRD; Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, del PRI y la senadora Kenia López Rabadán, entre otros... Beltrones, ex gobernador del estado, resalto ante sus paisanos que escuchan no a una candidata, sino a una Presidenta de la República, que plantea soluciones, en temas como seguridad, salud y para que, en vez de ocurrencias, las políticas públicas vuelvan a establecerse en



beneficio de los mexicanos... Otro sonoreense, Jesús Zambrano, arengó a los simpatizantes y militantes del PAN-PRI-PRD a apoyar la campaña de Xóchitl Gálvez, cerrar filas en su candidatura y salir a votar el próximo 2 de junio, sin miedo, para ganar de manera contundente la elección presidencial y Xóchitl, sea la primera Presidenta de México... Desde Mexicali, BC, el dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, celebró empate técnico en encuestar para elegir Presidenta de México y confió en la victoria de la candidata presidencial del partido y del PRI-PRD.. Esa ventaja, ponderó es resultado del incuestionable triunfo de Xóchitl Gálvez, en el segundo debate, donde su adversaria, no respondió nada, ni del dinero que tienen en paraísos fiscales, la medicina para piojos que se recetó durante la pandemia Covid o corrupción de los hijos del Presidente... Advierte que el MC podría perder su registro, porque los mexicanos ya saben que en el proceso electoral, son virtual paleros del régimen y si no conserva el registro como partido político, “hasta nos ahorraríamos una lana los mexicanos”... Ulises Ruiz Ortiz, ex senador de la República, ex diputado federal y ex gobernador de Oaxaca, apoya el proyecto de Xóchitl Gálvez Ruiz... Su bagaje, se requiere en estos momentos, cuando repunta campaña de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD... Otro político del PRI, Roberto Madrazo, le reviven viejas notas como parte de la guerra sucia en su contra, simplemente porque en sus redes sociales, el ex gobernador de Tabasco, expresa los yerros del régimen... ¡Caramba!... “¡Manlio Fabio!, qué gusto tenerte de senador, te voy a necesitar, tu oficio político es importante”, expresó la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, al político de Sonora, bagaje, oficio, sensibilidad, visión de futuro, diálogo, acuerdos, en el mitin de apoyo a los candidatos de esos partidos a un cargo de elección popular en la entidad... La misma candidata presidencial, enteró a simpatizantes de su proyecto, que la también aspirante a continuar como senadora, Lilly Téllez García -¡reelección, pues!- no acudió por problemas de salud... En ese encuentro con la militancia de los partidos que la impulsan en su proyecto, Xóchitl, fue visceral contra sus adversarios: “hoy, México está en anos de la delincuencia y se lo dije a la señora candidata de las mentiras. Hoy, los delincuentes tienen partido y ese partido se llama Morena, Morena es un narcopartido y se los digo desde aquí ¡Ya basta! ¡Ya basta! de abandonar a los ciudadanos”... Y Morena, añadió, “tiene una narcocandidata, aunque le duela, nosotros vamos a defender la vida vamos a defender la verdad y vamos a defender la libertad”... Con dedicatoria a “ysq”, defendió: “queremos vida donde hoy se pasea la muerte; queremos verdad, en donde hoy reina la mentira y queremos libertad, donde hoy gobierna el autoritarismo”... Ante sonorenses, anunció que todavía no es Presidenta, “y ya tuve un logro”: “en el debate anuncie que todas las personas que ganen menos de 15 mil pesos, no van a pagar ISR, pues en esta tarde el Presidente de la República acaba de publicar un Decreto para 9 mil pesos para



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

02/05/2024

OPINIÓN

abajo”... ¡Enhorabuena!... Grupo parlamentario del PRD que preside el diputado federal, Francisco Javier Huacus Esquivel, promueve iniciativa de reforma al artículo 45 en Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con el objetivo de que instituciones de ese ramo, ofrezcan un seguro de vida a las y los integrantes de las corporaciones de policía en los estados y municipios... ¡Ojalá!... ¡Caray!, cómo analizan en Estados Unidos, el nuevo libro de Anabel Hernández, con información y revelaciones que surgieron de ese país y del nuestro y que impacta a la clase política de México, del oficialismo y de oposición, máxime, cuando la nación, está inmersa en proceso electoral... Contenido del nuevo libro de la periodista, seguramente impacta, pega, en los electores que simpatizan con Morena, su jefe máximo y la candidata presidencial que surgió del poder en turno, Claudia Sheinbaum Pardo... Negarlo, minimizarlo, sería como tapar el sol con un dedo o demeritar el sentido común en millones de mexicanos. Ni cómo defender lo que no se puede, ¿verdad?... ¡Nadie!, reiteramos, en el 2018, imaginó cómo terminaría el gobierno de un solo hombre que intentó, quiso derogar sobrepesos constitucionales en este país ¡y casi lo logra!... Hacemos votos porque en los 5 meses que tiene Andrés Manuel López Obrador, no se presente una devaluación de nuestra moneda, que sería el remate a todos los flagelos que hoy permean en la geografía nacional... ¡Cuidado!... Una madre buscadora no se equivoca, cuando de sus hijos se trata... Inútil, que en el gobierno de CDMX y en el federal, pretendan ocultar, en los tiempos de campaña presidencial, que en la ciudad capital, no es tanta la seguridad pública que pregona en los debates, la candidata Claudia Sheinbaum... ¡Caramba!... Nuestros Correos: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...